



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Patroli Cooling System Polres Sumbawa Barat Pastikan Keamanan Pada Tiap Tahap Pilkada 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.FR.N.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.FR.N.CO.ID)

Aug 7, 2024 - 11:32



Sumbawa Barat NTB – Menjelang pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak yang akan dilaksanakan pada 2024, aparat keamanan dan pihak berwenang memperkuat upaya patroli di berbagai wilayah untuk memastikan kelancaran dan keamanan proses hingga pada hari pelantikan nanti. Penekanan pada pengawasan dan pengamanan ini dilakukan guna menghindari potensi gangguan

dan memastikan pilkada berlangsung secara damai dan demokratis.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Iptu Zainal Abidin menegaskan bahwa patroli intensif akan dilakukan di seluruh daerah yang akan melaksanakan Pilkada.

“Kami telah menyiapkan strategi pengamanan yang komprehensif untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan gangguan, “ucapnya.

Patroli akan difokuskan pada pusat-pusat pemungutan suara, kantor-kantor partai politik, dan lokasi-lokasi rawan yang dinilai memiliki potensi konflik. Selain itu, aparat keamanan juga akan meningkatkan pengawasan terhadap kegiatan kampanye politik untuk mencegah adanya pelanggaran hukum dan tindakan provokatif.

Sementara itu, masyarakat diimbau untuk tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat menimbulkan ketegangan. Pemerintah berharap seluruh elemen masyarakat dapat berpartisipasi dengan penuh tanggung jawab untuk mensukseskan Pilkada 2024 kata Zainal.

“Kapolres juga menyampaikan kepada kami media humas agar masyarakat tetap tenang selama tahapan-tahapan ini. kita kawal pilkada ini dengan bekerjasama, supaya aman dan damai”, pungkasnya.

Pilkada serentak 2024 akan melibatkan pemilihan kepala daerah di berbagai provinsi, kabupaten, dan kota di seluruh Indonesia. Proses ini diharapkan dapat berlangsung dengan damai, transparan, dan memberikan hasil yang menggambarkan aspirasi rakyat dengan baik. (Adb)